

Antrag Nr. 20-O-26-0052 AUF-Fraktion

Betreff:

Wartehäuschen an der Bushaltestelle Linzer Straße (AUF)

Antragstext:

Antrag der AUF-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, an der Bushaltestelle Linzer Straße, in Fahrtrichtung Mainz, ein Wartehäuschen aufzustellen. Um einen Umstieg vom Rad in den Bus zu erleichtern, ist die Haltestelle, analog zur Fahrtrichtung Hochheim, mit Fahrradständern auszustatten.

Begründung:

Durch die Geschäftsaufgabe und den Abriss des Fahrradhändlers „Rosskopp“ in der Hochheimer Str. 41, besteht für Fahrgäste an der Haltestelle Linzer Straße, die mit der Linie 68 in die Mainzer Innenstadt (oder aber auch zum Bahnhof Kastel) fahren wollen, keine Möglichkeit zum Schutz vor Wind und Wetter.

Um die Attraktivität des Busverkehrs zu erhöhen und mehr Menschen zu einem Umstieg in die öffentlichen Verkehrsmittel zu bewegen, sind Wartehäuschen an Bushaltestellen ein wichtiger Baustein.

Mainz-Kostheim, 13.09.2020